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Voilà une église qui ne parle pas la langue de bois , prête à
en découdre avec les gauchistes et les musulmans.

Ce jeune prêtre harangue une foule qu’on aimerait bien voir en
Europe de l’Ouest… Il est sûr que le salut viendra de l’Est,
ils viendront épauler les patriotes contre l’invasion !

Pologne : une foi catholique inoxydable !

Un lecteur et ami (merci G. P. !) nous a signalé cette courte vidéo de prélude à la

Marche pour l’Indépendance qui s’est déroulée à Varsovie le 11 novembre dernier. Une

vidéo qui a été vue près de 400 000 fois et qui nous permet d’entendre le discours

“tonique”  d’un  jeune  prêtre  polonais,  le  Père  Jacek  Międlar  qui  électrise

littéralement  une  foule  de  patriotes  catholiques  polonais  estimée  à  170  000

personnes ! Cela vaut la peine d’être vu et écouté. C’est en polonais, bien sûr,

mais ceux d’entre vous qui comprennent l’anglais peuvent suivre avec les sous-

titres, sinon nous avons une traduction rapide depuis la version anglaise – sous la

vidéo – des propos du prêtre. Décapant… Le prêtre a une page Facebook qui n’est pas

mal non plus…
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« La gloire soit à Jésus-Christ et à son saint Évangile.

Mes bienaimés, les ennemis de la patrie et les ennemis de l’Église sont furieux

aujourd’hui parce qu’ils voient une énorme, une colossale armée de patriotes, une

armée de nationalistes, une armée de soutiens qui ont dans le cœur [la devise

nationale polonaise] “Dieu, Honneur, Patrie” et qu’ils sont prêts à leur offrir

leurs vies. Mais je suis plus que convaincu que la propagande gauchiste fera de son

mieux pour nous détruire, pour détruite l’Église, pour détruire la nation polonaise.

Nous ne les laisserons pas faire. Nous sommes l’Église militante. Nous sommes les

guerriers de la grande Pologne. Ils ne sont même pas conscients que plus ils nous

attaquent, et plus notre fierté grandit !

Mes bienaimés, nous ne craignons pas les musulmans pacifiques, mais ils ne sont

qu’une minorité. Nous craignons les fondamentalistes. Nous ne voulons pas de la

violence, nous ne voulons pas d’agression au nom d’Allah… Nous devons nous y

opposer. Nous ne voulons pas de la haine qu’il y a dans le Coran, dans la sourate 5

[contre les juifs et les chrétiens], mais nous voulons l’amour et la vérité de

l’Évangile ! Nous voulons combattre avec le glaive de l’amour et de la vérité, un

combat auquel nous appelle l’apôtre saint Paul au 6ème chapitre [de l’épître] aux

Éphésiens [6, 14-17]. L’Évangile et pas le Coran !

L’agression gauchiste et musulmane contre tout ce qui est chrétien et national nous

fait très peur… Mais nous avons peur aussi que notre frayeur se transforme en haine.

Et nous, comme chrétiens, nous ne devons pas permettre que cela arrive. C’est

pourquoi nous, les chrétiens, nous voulons le dialogue. Mais personne ne veut

discuter avec nous, au lieu de cela on nous traite de fascistes, de racistes, de

xénophobes et de chiens d’infidèles. Nous ne le tolérons pas. Nos ne voulons pas

nous battre avec le marteau qu’ils essaient de nous mettre dans les mains. Nous

voulons combattre avec le glaive de la vérité. Avec le glaive de l’amour ! Avec la

parole de l’Évangile. Avec le glaive qui est Jésus-Christ, notre Seigneur et notre

Dieu vivant ».
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